

СОДЕРЖАНИЕ

ТОМ 27

НОМЕР 5

1992

ИЗВЕСТИЯ НАЦИОНАЛЬНОЙ АКАДЕМИИ НАУК АРМЕНИИ

серия Математика

Страницы

Замечания о порождении мер в пространстве прямых в $\mathbb{R}^3$ Р. В. Амбарцумян	1
Восстановление розы направлений по флаговой плотности в $\mathbb{R}^3$ Р. Г. Арамян	26
Точные асимптотики больших уклонений гауссовских мер в гильбертовом пространстве В. Р. Фаталов	43
Область достижимых скоростей канала множественного доступа и надежности Е. А. Арутюнян, М. Е. Арутюнян, А. Э. Аветисян . .	62
О построении мер в пространстве прямых финслеровыми метриками В. К. Оганян, А. Абдалла	82

CONTENTS

VOLUME 27

NUMBER 5

1992

JOURNAL OF CONTEMPORARY MATHEMATICAL ANALYSIS (NATIONAL ACADEMY OF SCIENCES OF ARMENIA)

	PAGES
Remarks on measure generation in the space of lines in R^3 R. V. Ambartzumian	1
Recovering rose of directions from flag densities in R^3 R. H. Aramian	26
Exact asymptotics of large deviations for Gaussian measures on Hilbert space V. R. Fatalov	43
Multiple-access channel achievable rates region and reliability E. A. Haroutunian, M. E. Haroutunian and A. E. Avetissian . . .	62
On generation of measures in the space of lines by Finsler metrics V. K. Oganian and A. Abdallah	82